



Communiqué de presse

Vendredi 30 mai 2025

Voix off : une conférence sur la transphobie à l'occasion du mois des fiertés

Mardi 3 juin à 18h30

► Salon de Réception, Hôtel de Ville

En présence de

► **Laura Pfister**,
Adjointe à l'égalité des droits, l'Administration Générale et la Questure

La Ville de Grenoble poursuit son cycle de conférence « Voix Off » et s'associe à l'association Grenoble Fiertés pour inviter Maud Royer, cofondatrice de l'association Toutes des Femmes et autrice du livre *Le Lobby Transphobe*. La rencontre sera animée par Anna Balsamo, fondatrices d'XY Média, premier média audiovisuel transféministe en France. Ensemble, elles décrypteront la mécanique transphobe pour mieux la contrer.

Depuis 2024, la Ville organise un cycle de conférences sur l'égalité des droits. L'année dernière, quatre conférences ont été organisées sur la thématique des sports et des jeux populaires.

Sous l'appellation « Voix off », le début du cycle 2025 a eu pour fil rouge la question de la lutte contre le racisme et les discriminations ethno-raciales avec deux conférences. Pour le mois des Fiertés, une conférence spéciale est organisée sur les droits des personnes trans en partenariat avec l'association Grenoble Fiertés. La conférence aura lieu à 18h30 à l'Hôtel de ville de Grenoble. [Voir la programmation du Mois des Fiertés](#)

Maud Royer est une militante pour les droits des femmes, des personnes trans et lesbiennes. Elle est co-fondatrice de l'association Toutes des Femmes et autrice du livre *Le Lobby Transphobe* paru en 2024 aux éditions Textuel. Son livre cherche à décrypter la mécanique transphobe française et internationale et à trouver les réponses qui peuvent être apportées par les mouvements LGBTI, féministes et plus largement par les partis de gauche pour contrer cette idéologie. Elle est aussi développeuse web full stack et experte en stratégies numériques.

Anna Balsamo est co-fondatrice d'XY Média, premier média audiovisuel transféministe en France. Après plusieurs années d'engagement en faveur des droits des personnes trans, elle a recentré son action sur ce projet médiatique. Son travail porte notamment sur les questions des mineur-es trans, des trans-féminicides, de la persécution des personnes trans sous le régime nazi, ainsi que sur la réalisation d'une série documentaire consacrée aux archives au sein des communautés LGBTQIA+.

